

Attention, la Journée Rencontre se tiendra à Reinacker

Lieu-dit Reinacker 67440 Reutenbourg

Invitation à la Journée Rencontre du Dimanche 12 Juin 2016

9h15	Accueil
9h30	Chants et présentation du thème
10h00	Travail en atelier
11h45	Détente puis célébration
13h00	Repas tiré du sac
	Suivi d'un échange sur le contenu et l'organisation des Journées Rencontre : thèmes, présentation et horaires

Date limite d'inscription : mercredi 8 juin 2016

Participation aux frais pour la journée (salle, infrastructure) 15 euros, chèque à libeller au nom de « Foi et Mission »

À renvoyer avant le 08/06/16 à :

Foi et Mission

8-10, avenue de la Forêt Noire 67000 Strasbourg

Tél. : 03.88.60.01.24 En cas d'absence laisser le message sur le répondeur
courriel : foietmission@orange.fr

Fiche d'inscription pour la Rencontre du Dimanche 12 Juin 2016

Nom..... Prénom.....

Tél.....

Adresse.....

Adultes (nombre) Enfants (nombre et âge)

FOI ET MISSION

Journée Rencontre

12 juin 2016



Que fais-tu de la terre ? Que fais-tu de ton frère ?

Nous prenons comme texte de référence l'encyclique du Pape François « Loué sois-tu »

L'Évangile de la Création

« Nous ne pouvons pas ne pas valoriser ni apprécier le progrès technique, surtout dans la médecine, l'ingénierie et les communications. Et comment ne pas reconnaître tous les efforts de beaucoup de scientifiques et de techniciens qui ont apporté des alternatives pour un développement durable ? » (1)

L'énergie nucléaire, la biotechnologie, l'informatique, la connaissance de notre propre ADN et bien d'autres capacités acquises nous donnent un terrible pouvoir. « Jamais l'humanité n'a eu autant de pouvoir sur elle-même et rien ne garantit qu'elle s'en servira toujours bien, surtout si l'on considère la manière dont elle est en train de l'utiliser. » (2)

«Le fait est que l'homme moderne n'a pas reçu l'éducation nécessaire pour faire un bon usage de son pouvoir. Le progrès technologique n'a pas été accompagné d'un développement de l'être humain en responsabilité, en valeurs, en conscience ». (3)

Le pape interpelle les chrétiens ainsi : « De toute façon il faudra inviter les croyants à être cohérents avec leur propre foi et à ne pas la contredire par leurs actions ; il faudra leur demander de s'ouvrir de nouveau à la grâce de Dieu et de puiser au plus profond de leurs propres convictions sur l'amour, la justice et la paix ». (4).

Comment pourrions-nous trouver les moyens de nous engager sur ce chemin exigeant ?

(1) « Loué sois-tu » paragraphe 102

(2) idem paragraphe 104

(3) idem paragraphe 105

(4) idem paragraphe 200